

Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert, dass die Schulsozialarbeit an den Neumünsteraner Schulen nicht nur aus Bundes-, sondern zum Teil auch aus Landesmitteln sichergestellt wird. Über eine Weiterbewilligung der Landesmittel ab 01.01.2015 sei noch nicht abschließend entschieden worden, man rechne aber mit einer Fortsetzung. Um die Kontinuität der Arbeit an den Schulen zu gewährleisten, soll der Zeitraum bis zur Entscheidung über die Weiterbewilligung der Landesgelder durch zur Verfügung stehende Mittel aus Bildung und Teilhabe überbrückt werden.